



"Si dependiera de mí, estaríamos todos, incluyendo a MC"



La panista, que presume sus más de veinte años de militancia blanquiazul, conversó en exclusiva con **La Política Online México** sobre los resultados en el Edomex, el futuro del partido en el estado, además de compartir su visión sobre el método de elección para los candidatos de Va por México y sus aspiraciones políticas.

¿Qué lectura le da a los resultados del domingo pasado?

Soy positiva. Se viralizó una imagen en la que defendí en la tribuna de la Comisión Permanente y hay tiro. La ciudadanía no está recibiendo bien al gobierno de López Obrador para votar por él y lo dicen las cifras.

Sumados los números dan para la oposición un poco menos de tres millones y medio de votos y para el gobierno un poco más que eso, eso mismo va a pasar con en todo el país, ¿Si con todo el aparato del Estado, con toda la campaña que hicieron en el gobierno a favor de Delfina, solamente ganaron por ocho puntos? Estoy convencida que en la elección de 2024 van a votar las personas que quieren detener al populismo y vamos a ganar.

¿El método que plantea Marko es a modo para Santiago Creel?

No hay ningún tipo de reclamo para ninguno de los aspirantes, si creo que cada uno tiene una fortaleza distinta, pero todos tendrán que cruzar sus fortalezas, la fortaleza que tiene un candidato en un rubro, tendrá que solventar y buscar aumentar en los otros rubros, esa es la realidad y va para todas y todos.

Si alguien tiene una mayor fortaleza en logística y menos en redes sociales, tendrá que subir sus redes y viceversa, de eso se trata, de que todos demos más de lo que tenemos para poder acceder a la toma de decisiones.

Lo que sí creo indispensable es que cualquiera de nuestros perfiles es mejor que las corcholatas, después de la irresponsable administración de Claudia Sheinbaum, cualquiera de nuestros liderazgos le puede ganar y es mejor.

Santiago Creel, por supuesto que es mejor como servidor público, como político que Sheinbaum, ahí están los datos, es un desastre en la CDMX.